

DEPORTES | Voleibol

Celebrado el III Torneo de Verano de voleibol organizado por el CV La Finta

Ha contado con la participación de 16 equipos, procedentes de las provincias de Málaga, Granada, Córdoba o Jaén

Redacción

Jueves 29 de agosto de 2024 - 21:19



El pabellón de deportes “Rafa López” albergó el pasado fin de semana la tercera edición del Torneo de Verano de voleibol organizado por el club prieguense La Finta.

Un total de 16 equipos, con más de 170 deportistas, procedentes de las provincias de Córdoba, Jaén, Granada o Jaén tomaron parte en este torneo, que se disputó de forma intensiva en la jornada del pasado 25 de agosto.

El torneo contó con la colaboración de la Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Priego de Córdoba, así como de empresas locales.

Los partidos se disputaron en el pabellón prieguense desde la 9 de la mañana, celebrándose la final a las 20:30, con el partido que enfrentó a los prieguenses del Casi 40 y a los granadinos del Workbook.

A la postre la victoria fue para el equipo prieguense, completando el tercer cajón del podio el equipo granadino Sexo, siendo el campeón de consolación el conjunto malagueño MIT.